

Oktoberfest: Es gibt nur noch 40 Karten

Obernkirchen. Für das Oktoberfest am 19. September in der Liethhalle gibt es nur noch wenige Eintrittskarten. „Unser Kontingent ist bis auf 40 Restplätze ausgeschöpft“, so Organisator Jörg Nitsche. Es ging zum Schluss rasant schnell: „Jeden Tag kamen Kartenvorbestellungen für das Oktoberfest rein. Dabei sind viele größere Gruppen, die dieses Ereignis mit Freunden feiern wollen. Aber auch Paare und Einzelpersonen haben sich mit Eintrittskarten versorgt“, so Nitsche. Garant für eine tolle Party sind die „bayrischen Hiatamadln“, die mit ihrer Musik das Publikum unterhalten wollen. Mit dabei haben sie den charmanten Entertainer Guntha, der durchs Programm führen wird. Auch für den ein oder anderen Witz ist er immer zu haben. Musikalisch können sich alle Besucher auf ein breit angelegtes Musikprogramm einstellen. Von rustikal bayrisch bis laut rockig wird alles dabei sein. Die Musik spielt ab 20 Uhr. Einlass ist bereits um 19 Uhr. Dann ist auch die Küche bereits geöffnet und jeder kann sich stärken. Angeboten werden Haxen, Weißwurst und allerlei andere leckere Spezialitäten vom Weißwurstäquator. Selbstverständlich gibt es dazu Bier aus dem Maßkrug. Es bietet sich an früh zu kommen, da in der Lithhalle nur bis 1.30 Uhr gefeiert werden darf. Karten im Vorverkauf gibt es zum Preis von acht Euro in der Sparkasse in Obernkirchen. r